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TEMPO EM NOVA ODESSA

Dia de sol com névoa
fraca ao amanhecer e
anoitecer.

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado.

› OPINIÃO
"Resiliência é a palavra de
ordem para todas as cidades
nesta era de grave crise
climática. É preciso adaptar as
cidades para o..." {Pág. 02}

› SHOW DO ANGRA
Última chance de viver esse
épico ao vivo: o Angra aporta no
Campinas Hall em 7 de julho
com a etapa final da Temple of
Shadows 20th... {Pág. 08}

Foto: Divulgação.

Câmara de NO
aprova mudança que
flexibiliza regras para
moradias populares
A Câmara Municipal de
Nova Odessa aprovou, na
sessão desta segunda-
feira (23), um projeto de
lei complementar que fle-
xibiliza as regras urbanís-
ticas para empreendimen-
tos de habitação popular.
Encaminhada pelo Execu-
tivo na última quarta-feira 

(18), a proposta prevê a
dispensa do Estudo de Im-
pacto de Vizinhança (EIV) e
do Relatório de Impacto de
Vizinhança (RIV) para
construções com até 150
unidades habitacionais.

De acordo com o texto as-
sinado pelo... {Pág. 03}.

Escolas estaduais de NO
disponibilizam almoço
para alunos durante as
férias
As escolas estaduais de
Nova Odessa, America-
na, Hortolândia e Santa
Bárbara D’Oeste estão 
com inscrições abertas
até esta sexta-feira (27),
para o programa de al-
moço durante as férias
escolares, que ocorrerá
entre 03 e 22 de julho,
no período do recesso.

Os responsáveis pelos 
estudantes devem regis-
trar o interesse na re-
feição por meio da Se-
cretaria Escolar Digital
(SED) ou diretamente na
própria escola.

Durante o recesso de ju-
lho, a Secretaria da Edu-
cação do... {Pág. 04}.

Jovem talento de Nova
Odessa se destaca no
futebol e sonha com
carreira profissional

Polícia Civil queima três toneladas de
drogas apreendidas em Nova Odessa

Com apenas 15 anos,
Miguel Luciano da
Silva Melo já vem
traçando, com disci-
plina e determinação,
os primeiros passos
rumo a uma carreira
no futebol profissio-
nal. Nascido e cria-do
em Nova Odessa, o
adolescente cursa o
ensino fundamental

em uma escola esta-
dual do município e,
desde cedo, se dedica
intensamente ao es-
porte.

A trajetória de Miguel
teve início na Ponte
Preta, onde atuou entre
2023 e 2024. Poste-
riormente, foi promo-
vido para... {Pág. 06}.

Foto: Divulgação.

Foto: Divulgação.

Foto: Divulgação.

A ação, coordenada pela 2ª Dise/Deic de Campinas, seguiu
todos os protocolos legais e contou com a presença de
autoridades do Ministério Público e da Vigilância Sanitária,
reforçando o combate ao tráfico de entorpecentes na cidade
de Nova Odessa... {Pág. 04}.
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Nova Plast esclarece pagamento de precatório
pela Prefeitura de Nova Odessa
Empresa afirma que processo de desapropriação começou em 2002, seguiu via judicial e não tem ligação com
ex-prefeito Manoel Samartin.

A empresa Nova Plast
Indústria e Comércio Ltda.
divulgou nesta quarta-fei-
ra, (25) uma nota de es-
clarecimento sobre a ma-
téria publicada pelo Jornal
de Nova Odessa na última
terça-feira (24), com a
manchete “Prefeitura de
Nova Odessa pagou R$
7,4 milhões em precató-
rio à empresa da família
do ex-prefeito Manoel
Samartin”.

Segundo a empresa, as in-
formações publicadas não
condizem com os fatos re-
ais e precisam ser corrigi-
das para que a verdade 

seja restabelecida.

De acordo com a Nova
Plast, o valor pago pela
Prefeitura de Nova Odessa
tem origem em um pro-
cesso judicial de desapro-
priação de área particular,
utilizado para a ampliação
e duplicação da Avenida
Ampélio Gazzetta, impor-
tante ligação entre Nova
Odessa e Sumaré. O pro-
cesso de desapropriação
foi iniciado ainda em 2002,
por meio do Decreto Mu-
nicipal nº 1695/2002, as-
sinado pelo então prefeito

Simão Welsh, e não na
gestão de Manoel Samar-
tin, como afirma a repor-
tagem.

Outro ponto destacado
pela empresa é que, na
época da desapropriação,
a área nem pertencia à
Nova Plast, mas ao se-
nhor Tomislaw Sandin,
morador da cidade de
Americana. Além disso, a
Nova Plast reforça que
Manoel Samartin não faz
parte do quadro societá-
rio da empresa desde
2004, e que... {Pág. 03}.
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CHARGE

EM CENA

PEDÁGIO MAIS CARO
A partir de julho, o pedágio entre Nova
Odessa e Sumaré vai subir para R$ 12,
10. A notícia foi recebida com revolta
por motoristas da região, que não en-
xergam contrapartidas em melhorias
reais nas estradas. Apesar de ser um va-
lor significativo no bolso do trabalhador,
não houve pronunciamento da gestão
Leitinho sobre a elevação do custo, o
que aumenta ainda mais a sensação de
abandono em relação à mobilidade
urbana.

DE OPOSITOR A DEFENSOR
O vereador Cabo Natal surpreendeu ao
trocar a cadeira do Legislativo por uma
função na Prefeitura. Agora como se-
cretário-adjunto de Segurança, passou
a usar as redes sociais para defender a
administração de Leitinho — a mesma
que criticava duramente até poucas
semanas atrás. A mudança repentina de
postura levantou questionamentos
sobre coerência e interesses políticos,
enfraquecendo a confiança de parte dos
eleitores.

CABO NATAL NO INSTAGRAM
O post, respondendo diretamente à
reportagem do JNO, reforça que ele es-
tá ali “para ajudar por dentro” e “com
compromisso total com a população”.
Mas isso não apaga algumas questões
importantes:

Coerência política em xeque: como al-
guém que pautou seu discurso em
críticas constantes passa, de forma tão
rápida, a defender a mesma admi-
nistração? A mudança drástica sugere
que algo além de “compromisso com o
povo” motivou essa guinada — seja pro-
messa de cargo, apoio em futura
campanha ou outro tipo de acordo po-
lítico.

Representatividade versus interesse 
político: o discurso de “estar de dentro
pra melhorar as coisas” só faz sentido
se vier acompanhado de ações reais
que beneficiem a comunidade.

O efeito na confiança do eleitor: essa
mudança súbita pode afastar os
eleitores que nele confiaram por se
posicionar claramente contra a atual
gestão. Mudar de lado pode ser visto
como oportunismo — e isso pode ren-
der desgaste na próxima eleição.

ACUSAÇÃO GRAVE 
O JNO precisar abordar também o caso
da servidora que fez uma live nas redes 

Resiliência é a palavra de or-
dem para todas as cidades
nesta era de grave crise cli-
mática. É preciso adaptar as
cidades para o enfrentamen-
to dos fenômenos extremos,
já que a fase de mitigação
deixou de ser suficiente, di-
ante da magnitude dos fenô-
menos extremos. 

Sem uma política séria e 
consistente de preservação
do ambiente natural, haverá
irrefreável destruição de e-
cossistemas. Isso vai  reduzir
ou mesmo exterminar servi-
ços ambientais sem os quais
não há a menor possibi-
lidade de vida digna. Puri-
ficação da água, controle

José Renato Nalini
Reitor da UNIREGISTRAL, docente
da Pós-graduação da UNINOVE e
Secretário-Executivo das
Mudanças Climáticas de São Paulo.

É mais barato ser resiliente
de enchentes, prevenção a
inundações e alagamentos,
atenuação da temperatura
para evitar as assassinas on-
das de calor, que matam si-
lenciosa mas bastante efi-
cazmente.

Paga-se caro por não seguir
a natureza. De acordo com o
WWF, a substituição de ser-
viços ambientais por infraes-
trutura artificial custará de
dez a vinte vezes mais. Está
comprovado que para cada
real investido em sustenta-
bilidade, evitar-se-á um gas-
to de três a cinco reais em
virtude dos desastres que
não são naturais, senão con-
sequência de nossa incúria.
Também haverá custos para
a saúde pública e para a in-
fraestrutura urbana.

Se as cidades teimarem no
desconhecimento dos males
gerados pelo excesso de
resíduo sólido e não tiverem
a coleta seletiva como po-
lítica pública efetiva, além do
reaproveitamento do que é
descartado, o custo do ma-
nejo de lixo será cinquenta
por cento maior,  devido ao
investimento em soluções
que não são as ideais, como
os aterros sanitários ou o
transporte para locais
distantes, diante da inexis-

tência de lugares adequados
nas proximidades da área ur-
bana.

Acrescente-se que cada
tonelada de resíduo encami-
nhada a aterro sem ade-
quado tratamento, onera o
custo médio adicional a du-
zentos reais por tonelada,
considerado o transporte, a
operação e o impacto ambi-
ental.

De igual forma, sem drena-
gem urbana sustentável e
proteção de mananciais, os
custos associados a enchen-
tes serão muito maiores. E o
pior: vidas estarão ameaça-
das. Isso sem falar nos cus-
tos de reconstrução e reparo
do patrimônio lesado por en-
chentes. 

São apenas algumas obser-
vações para mostrar que é
muito mais barato adaptar a
cidade para o enfrentamento
dos fenômenos extremos do
que deixar que as coisas a-
conteçam como tem sido até
hoje. Deu para convencer
que resiliência é uma política
humanitária que tem de ser
encarada de frente e de for-
ma resoluta?

sociais após pedir exoneração. Ela de-
nunciou perseguição e assédio moral
por parte do prefeito Leitinho, e o jor-
nal noticiou os relatos que ela fez,
pautando a matéria nos acontecimen-
tos narrados por ela e na repercussão
do caso.

Tudo foi apurado e colocado ao pú-
blico com responsabilidade. Agora,
cabe a cada leitor interpretar o con-
teúdo completo da matéria — e não se
prender apenas ao título. É funda-
mental destacar para a população
que o JNO expôs, sim, o caso grave
que ocorreu e que continua em
aberto, sem nenhum desdobramento
concreto por parte do Executivo.

Além disso, a redação do JNO deu
espaço para a Prefeitura se posi-
cionar, mas mais uma vez eles
preferiram o silêncio. Assim como em
outros episódios delicados, se
omitiram e não quiseram apresentar o
seu lado — embora tenham sido pro-
curados formalmente.

Enquanto isso, o caso segue sem
respostas e a gestão Leitinho, sem
explicações.

E OS R$ 7,4 MILHÕES
A Prefeitura de Nova Odessa pagou
R$ 7,4 milhões em precatórios à Nova
Plást, empresa da família do ex-
prefeito Manoel Samartin. Embora o
pagamento tenha respaldo legal, a
transação reacende o debate sobre
transparência, possível favorecimento
e uso de dinheiro público em con-
tratos com vínculos políticos.

Nas redes sociais, algumas pessoas
estão dizendo que o jornal só deu
espaço para a Nova Plást esclarecer o
caso, mas isso não é verdade. A
redação procurou a Prefeitura de
Nova Odessa para ouvir o lado deles
— e, como na maioria das vezes, não
obteve resposta.

Ou seja, não é o jornal que omite o
contraditório — é a gestão que se re-
cusa a prestar esclarecimentos. A
população merece respostas, espe-
cialmente quando se trata de cifras
milionárias pagas com dinheiro
público. Mas, novamente, a Prefeitura
preferiu se calar.

SERVIDOR RELATA PERSEGUIÇÃO
Mais um servidor municipal afirmou
ser vítima de perseguição política por
parte da atual gestão após apoiar o
ex-prefeito Benjamim Bill. Ele relata
abertura de processos administra-
tivos e retaliações internas desde as
eleições, e cobra respeito à liberdade
política dentro do serviço público. O
caso reforça denúncias anteriores de
assédio e perseguição dentro da
Prefeitura.

Marcela Miranda
Especialista em Neuroeducação e
Programação Neurolinguística.

A procrastinação, ou o ato de
deixar para depois o que po-
de ser feito depois, é muito
mais comum do que as pes-
soas pensam, e ela pode ge-
rar consequências negativas,
afetando a saúde mental, o
desempenho profissional e
até mesmo a qualidade de
vida. Isso acontece em razão
da lei do mínimo esforço. As
pessoas procrastinam por
dois motivos: falta de clareza
sobre o próximo passo, e
qual é a prioridade, e falta de
descanso e lazer. O cérebro
te obrigará a descansar se
você não o fizer.

A procrastinação funciona
como uma proteção do pró-
prio cérebro, pois ele está
sempre tentando economi-
zar energia. Para o cérebro, é
gostoso procrastinar. Senti-
mos um alívio momentâneo,
mas esta conta chega um 
dia. O fato é que sempre

teremos alguma coisa para
procrastinar, pois não te-
mos tempo para realizar to-
dos os nosso planos. O que
precisamos discernir é qual
atividade poderá ser deixa-
da para depois, indepen-
dentemente de quanta ener
-gia custe.

A procrastinação pode gerar
estresse, ansiedade, culpa,
baixa autoestima e, em ca-
sos mais graves, até de-
pressão. Além disso, pode
levar a um menor desem-
penho acadêmico, perda de
oportunidades e dificulda-
des financeiras. Muitas ve-
zes, a procrastinação não é
preguiça, é medo, sobrecar-
ga emocional. Uma técnica
que ajuda a evitar a procras-
tinação é a reprogramação
de pensamentos; por exem-
plo, como a pessoa enxerga
mentalmente aquela tarefa
que está evitando. Se você
imagina o estudo como algo
cansativo, chato e cinza, po-
de mudar essa imagem pa-
ra algo colorido, leve e rápi-
do. Isso muda a sensação
emocional sobre o que pre-
cisa ser feito. As autoafir-
mações também podem
ajudar demais nisso. Ao in-
vés de pensar que tem de
estudar todos os dias, leve
para o nível da sua iden-
tidade dizendo que você é
uma pessoa que estuda to- 

dos os dias.
Cada vez que aprendemos
um novo comportamento, o
ser humano forma um grupo
de neurônios e um caminho,
como se fosse uma trilha li-
gando esse grupo de neu-
rônios. Sempre que esse ca-
minho é percorrido, a trilha é
reforçada, ficando mais fácil
de ser percorrida com o
tempo, ou seja, ao se repetir
um comportamento, esse
caminho vai ficando mais
mielinizado, como chama-
mos na neurociência, au-
mentando a velocidade de
processamento das infor-
mações. Por isso, é tão difí-
cil, às vezes, mudar um com
-portamento que já sabe-
mos que é nocivo, pois a-
quele caminho já está tão
fácil e rápido de percorrer e
requer tão pouco esforço do
cérebro que acabamos por
repeti-lo até sem querer.

Mudar de comportamento
requer a construção de uma
nova trilha, ou seja, começar
do zero, abrir a trilha e tirar
matos, árvores e pedras do
caminho. É desafiador, mas
não impossível. Quando a-
prendemos algo novo, nosso
cérebro ativa circuitos de re-
compensa e crescimento, is-
so gera dopamina, que, na-
turalmente, reduz o estresse
e traz uma sensação de con-
quista.

Procrastinação: Como vencer

TÚNEL DO TEMPO

A década de 1970 foi um período de crescimento significativo para Nova Odessa, impul-
sionado pela migração de pessoas em busca de trabalho e melhores condições de vida. A
cidade, que surgiu a partir do Núcleo Colonial de Nova Odessa em 1905, viu sua população
aumentar consideravelmente durante essa década.

Foto: Reprodução.
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Câmara de Nova Odessa aprova mudança que
flexibiliza regras para moradias populares

» EMPREENDIMENTOS

Medida dispensará exigência de estudos de impacto para construções com até 150 unidades habitacionais.

A Câmara Municipal de
Nova Odessa aprovou, na
sessão desta segunda-
feira (23), um projeto de
lei complementar que fle-
xibiliza as regras urbanís-
ticas para empreendimen-
tos de habitação popular.
Encaminhada pelo Execu-
tivo na última quarta-feira
(18), a proposta prevê a
dispensa do Estudo de Im-
pacto de Vizinhança (EIV)
e do Relatório de Impacto
de Vizinhança (RIV) para
construções com até 150
unidades habitacionais.

De acordo com o texto as-
sinado pelo prefeito Lei-
tinho (PSD), a mudança 
busca destravar políticas
públicas voltadas à habi-
tação de interesse social.
O governo municipal argu-
menta que há atualmente
poucas áreas públicas de-
vidamente classificadas 
para esse tipo de uso, o
que estaria limitando a im-
plantação de novos proje-
tos voltados à população
de baixa renda.

A nova legislação, segundo
o Executivo, pretende abrir
caminho para que outras
áreas do município pos-
sam ser destinadas a esse
fim, ampliando a oferta de
terrenos disponíveis para
moradias populares e, as-
sim, facilitar a adesão a
programas habitacionais.

Durante a discussão do
projeto em plenário, houve
divergência de opiniões
entre os parlamentares. A
vereadora Priscila Peterle-
vitz (União) defendeu a pro-
posta, destacando que as
unidades habitacionais 
contemplarão moradores 
que já residem no muni-
cípio e estão cadastrados
em programas sociais.

“Essas famílias já vivem em
Nova Odessa. Não se trata
de atrair novos moradores.
Elas já estão na cidade,
cadastradas no CadÚnico.
Sendo assim, não há um
aumento populacional que
justifique a exigência des-
ses estudos”, declarou Pris-
cila.

No entanto, a flexibilização
foi alvo de críticas por parte
do vereador Paulinho Bi-
chof (Podemos). Para ele,
ainda que os beneficiados
sejam munícipes, a realo-
cação de famílias pode im-
pactar a infraestrutura dos
bairros, como escolas e
unidades de saúde.
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Nova Plast esclarece pagamento de precatório
pela Prefeitura de Nova Odessa

» NOTA DE ESCLARECIMENTO

Empresa afirma que processo de desapropriação começou em 2002, seguiu via judicial e não tem ligação com
ex-prefeito Manoel Samartin.

A empresa Nova Plast
Indústria e Comércio Ltda.
divulgou nesta quarta-fei-
ra, (25) uma nota de es-
clarecimento sobre a ma-
téria publicada pelo Jornal
de Nova Odessa na última
terça-feira (24), com a
manchete “Prefeitura de
Nova Odessa pagou R$
7,4 milhões em precató-
rio à empresa da família
do ex-prefeito Manoel
Samartin”.

Segundo a empresa, as in-
formações publicadas não
condizem com os fatos re-
ais e precisam ser corrigi-
das para que a verdade
seja restabelecida.

De acordo com a Nova 

Plast, o valor pago pela
Prefeitura de Nova Odessa
tem origem em um pro-
cesso judicial de desapro-
priação de área particular,
utilizado para a ampliação
e duplicação da Avenida
Ampélio Gazzetta, impor-
tante ligação entre Nova
Odessa e Sumaré. O pro-
cesso de desapropriação
foi iniciado ainda em 2002,
por meio do Decreto Mu-
nicipal nº 1695/2002, as-
sinado pelo então prefeito
Simão Welsh, e não na
gestão de Manoel
Samartin, como afirma a
reportagem.

Outro ponto destacado pe-
la empresa é que, na
época da desapropriação,
a área nem pertencia à
Nova Plast, mas ao senhor 

Tomislaw Sandin, morador
da cidade de Americana.
Além disso, a Nova Plast
reforça que Manoel
Samartin não faz parte do
quadro societário da em-
presa desde 2004, e que
todo o processo de inde-
nização seguiu rigorosa-
mente os trâmites judi-
ciais, com perícias, laudos
técnicos e decisões em to-
das as instâncias. O valor
final, pago em precatório,
foi determinado pela Jus-
tiça mais de 20 anos de-
pois do início do processo.

A empresa conclui afir-
mando que sua conduta
sempre foi pautada pela
legalidade, transparência e
respeito às instituições pú-
blicas. Foto: Divulgação.

“Se você tira 30 famílias do
bairro São Jorge e transfere
para o Palmeiras, vai so-
brar vaga de creche em um
lugar e faltar em outro. Isso
é, sim, um impacto de vi-
zinhança. Não dá para ig-
norar esse tipo de conse-
quência”, afirmou.

Com a aprovação do pro-
jeto pela maioria dos ve-
readores, a medida segue
agora para sanção do pre-
feito. Caso seja promulga-
da, a nova regra valerá para
todos os empreendimentos
que se enquadrem no
limite de 150 unidades
habita-cionais, reduzindo o
tempo e os custos de
tramitação para os
interessados em construir
moradias popula-res.

A iniciativa marca mais um
capítulo no debate sobre a
expansão urbana de Nova
Odessa, colocando em pau-
ta o equilíbrio entre o cres-
cimento da cidade e a qua-
lidade dos serviços públi-
cos.

www.zrcgroup.com.br

(19) 99907-1708

Foto: Sessão da Câmara de Vereadores de Nova Odessa.



A Polícia Civil incinerou,
nesta segunda-feira (23),
cerca de três toneladas
de entorpecentes em
uma operação realizada
no município de Nova O-
dessa. A ação foi coor-
denada pela Delegacia de
Investigações sobre En-
torpecentes (2ª Dise/
Deic), com sede em Cam-
pinas, e integra o proto-
colo de descarte seguro
de substâncias ilícitas a-
preendidas em investiga-
ções e operações polici-
ais.

De acordo com a corpo-
ração, as drogas destruí-
das estavam armazena-
das na sala cofre da uni-

CIDADEPÁG. 4

Polícia Civil queima três toneladas de drogas
apreendidas em Nova Odessa
A ação, coordenada pela 2ª Dise/Deic de Campinas, seguiu todos os protocolos legais e contou com a presença de
autoridades do Ministério Público e da Vigilância Sanitária, reforçando o combate ao tráfico de entorpecentes.

» POLÍCIA

Foto: Divulgação/Apreensão de três toneladas de entorpecentes realizada pela Polícia Civil em Nova Odessa.
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dade especializada e in-
cluíam maconha, crack,
cocaína, entre outros
entorpecentes, resultado
de apreensões feitas nos
últimos meses em Cam-
pinas e cidades da região.

A incineração ocorreu em
um local apropriado, com
todos os trâmites legais
respeitados e sob a
supervisão de autorida-
des competentes, incluin-
do representantes do Mi-
nistério Público e da Vigi-
lância Sanitária.

Segundo a Polícia Civil, a
operação reforça o com-
prometimento no comba-
te ao tráfico de drogas e
evidencia a eficácia das
ações realizadas pela 2ª
Dise/Deic na região.

Escolas estaduais de Nova Odessa disponibilizam
almoço para alunos durante as férias
A ação promovida pela Secretaria da Educação do Estado de São Paulo contempla a oferta de refeições nas
escolas estaduais durante o recesso de julho.

» APOIO ALIMENTAR
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As escolas estaduais de
Nova Odessa, America-
na, Hortolândia e Santa
Bárbara D’Oeste estão 
com inscrições abertas
até esta sexta-feira (27),
para o programa de al-
moço durante as férias
escolares, que ocorrerá
entre 03 e 22 de julho,
no período do recesso.

Os responsáveis pelos 
estudantes devem regis-
trar o interesse na re-
feição por meio da Se-
cretaria Escolar Digital
(SED) ou diretamente na
própria escola.

Durante o recesso de ju-
lho, a Secretaria da Educa-
ção do Estado de São
Paulo (Seduc-SP) manterá
abertas as unidades esco-
lares que oferecem ali-
mentação de forma cen-
tralizada, com contratação
de cozinheiras e aquisição
dos insumos organizados 
pela secretaria, garantindo
a oferta de refeições para
os alunos da rede estadu-
al.

Essa ação abrange cerca
de 3,7 mil escolas esta-
duais no estado. Já as de-
mais 1,3 mil unidades
contam com o forneci-
mento da alimentação pe-
las prefeituras, em parce-
ria com a Educação, fican-
do a  critério dos municípi-

os a decisão sobre o a-
tendimento durante as
férias.

O almoço será servido 
nos dias úteis do recesso,
das 11h às 13h30. A
administração destaca a
importância do cadastro
prévio dos interessados
para que as refeições
sejam preparadas confor-
me a demanda, minimi-
zando o desperdício.

Além das cidades da Re-
gião Metropolitana de
Piracicaba (RPT), municí-
pios da região de Cam-
pinas, como Cosmópolis,
Limeira e Piracicaba, tam-
bém participam do pro-
grama.

Foto: Divulgação/UBS Jardim São Francisco em Nova Odessa-SP..
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Pedágio em Nova Odessa e Sumaré
sobe para R$ 12,10 a partir de julho

» RODOVIAS

Aumento de 6,1% foi anunciado pela Artesp e afeta motoristas que utilizam a
Anhanguera e a Bandeirantes na região.

Motoristas que trafegam
pelas rodovias Anhangue-
ra (SP-330) e Bandeiran-
tes (SP-348) devem pre-
parar o bolso: a tarifa dos
pedágios vai subir para R$
12,10 em praças locali-
zadas na RPT (Região do
Polo Têxtil), abrangendo
os municípios de Nova O-
dessa e Sumaré. O rea-
juste foi oficializado nesta
terça-feira (24) pela Arte-
sp (Agência Reguladora
de Transporte do Estado
de São Paulo) e passa a
valer a partir de 1º de 
julho.

O novo valor representa
um acréscimo de R$ 0,70
em relação à tarifa atual
de R$ 11,40, correspon-
dendo a um aumento de
6,1%. Na região, os pedá-
gios afetados são os si-
tuados no km 118 da Ro-
dovia Anhanguera, em 
Nova Odessa, e no km 
115 da Bandeiran-tes, em
Sumaré.

Segundo a Artesp, o
reajuste leva em conta
a variação do IPCA (Ín-
dice de Preços ao Con-
sumidor Amplo) acu-
mulada entre maio de
2024 e maio de 2025,
que ficou em 5,32%. 
Além do índice infla-
cionário, a atualização
segue as diretrizes con-
tratuais de reajuste or-
dinário com as conces-
sionárias responsáveis 
pela administração das
rodovias.

O aumento também 
reflete medidas caute-
lares implementadas
pela SPI (Secretaria de
Parcerias em Investi-
mentos do Estado), 
que visam corrigir de-
sequilíbrios econômi-
co-financeiros em con-
tratos de concessão. 
Entre os sete trechos
afetados pelas medi-
das está o Sistema 
Anhanguera - Bandei-
rantes, sob responsa-

bilidade da concessio-
nária CCR AutoBAn.

O reajuste anual das ta-
rifas de pedágio é pre-
visto em contrato e faz
parte do modelo de 
concessão rodoviária, 
que busca garantir a 
manutenção, operação
e investimentos em in-
fraestrutura nas estra-
das estaduais.

Foto: Divulgação/Sede do Ministério Público de São Paulo na capital paulista.

No próximo sábado, 28
de junho de 2025, das
9h às 14h, o Colégio
Salesiano Dom Bosco,
em Americana, será pal-
co da 13ª edição da Fei-
ra de Empregabilidade
promovida pelo UNISAL
(Centro Universitário 
Salesiano de São Pau-
lo). Com entrada gratui-
ta, o evento se consoli-
da como uma das prin-
cipais pontes entre o 
mercado de trabalho e a
comunidade local, reu-
nindo oportunidades re-
ais, orientação profissi-
onal e networking em 
um só lugar.

No próximo sábado, 28
de junho de 2025, das
9h às 14h, o Colégio Sa-
lesiano Dom Bosco, em
Americana, será palco
da 13ª edição da Feira
de Empregabilidade

13ª Feira de Empregabilidade da UNISAL
Americana promete mais de mil vagas
Evento gratuito conecta candidatos a mais de mil vagas de emprego e reúne empresas de destaque da região
com ações de orientação profissional, saúde e networking.

» EMPREGO
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promovida pela UNISAL
(Centro Universitário 
Salesiano de São Pau-
lo). Com entrada gra-
tuita, o evento se con-
solida como uma das
principais pontes entre
o mercado de trabalho e
a comunidade local, 
reunindo oportunidades
reais, orientação profis-
sional e networking em
um só lugar.

A ação é uma realização
do UNISAL Americana
em parceria com a WS
Eventos, Consultoria
TGRH, Vagas019 e o
CIEE (Centro de Integr-
ação Empresa-Escola)
de Americana, e tem 
como foco aproximar
estudantes e a comu-
nidade do universo cor-
porativo, além de forne-
cer ferramentas práti-
cas para quem quer se
destacar nos processos
seletivos.

Além do contato direto
com empregadores, os

visitantes poderão ca-
dastrar seus currículos
em bancos de talentos,
participar de rodas de 
conversa com profissio-
nais do setor e receber
dicas sobre como se 
preparar melhor para en-
trevistas e dinâmicas de
grupo. Haverá ainda ati-
vidades voltadas à saúde
e bem-estar, como aferi-
ção de pressão arterial e
testes rápidos de glice-
mia.

Entre as empresas con-
firmadas estão grandes
nomes como Atacadão,
McDonald’s, Greenbrier
Maxion, Jolitex, Romi,
Rodonaves, Ouro Verde,
Flex Colchões, Grupo
Santa Cruz, People RH,
entre outras — totalizan-
do mais de 50 organiza-
ções presentes. O evento
contempla vagas em di-
ferentes níveis e áreas,
abrangendo desde o se-
tor industrial e comércio.

até tecnologia e serviços.

Com o crescimento con-
tínuo na geração de em-
pregos formais — só em
janeiro de 2025, o Brasil
registrou um saldo posi-
tivo de mais de 137 mil
novos postos de trabalho
—, a feira chega em mo-
mento oportuno para

quem deseja ingressar ou
retornar ao mercado de
trabalho.

As inscrições são total-
mente gratuitas e podem
ser feitas online pelo si-
te:
https://crmeducacional
lp.crmeducacional.com/
LP/unisal/FEIRA-DE-
EMPREGABILIDADE-
AMERICANA

A expectativa é de que
centenas de pessoas
passem pelo evento ao  
longo do dia. Para mais
informações, os interes-
sados podem entrar em
contato diretamente com
o professor Geraldo Vitó-
rio Biaggi pelo telefone
(19) 99777-9019.

Foto: Divulgação/Feira de Empregabilidade na Unisal Americana.
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Essas 
empresas 
fazem 
parte do 
grupo.

Acesse e saiba mais:
www.rvzgroup.com.br

Envie currículo para: vagas@aexecutiva.com.br
ou acesse nosso site www.aexecutiva.com.br

NOSSAS
SOLUÇÕES

Trabalho Temporário
Terceirização de Serviços
Recursos Humanos

 AJUDANTE DE ELÉTRICA

 AJUDANTE DE MOTORISTA

AJUDANTE GERAL  ASSISTENTE

COMERCIAL  AUXILIAR

ADMINISTRATIVO  AUXILIAR DE

ARMAZÉM  AUXILIAR DE

COZINHA  AUXILIAR DE

PRODUÇÃO TÊXTIL  AUXILIAR DE

SERVIÇOS GERAIS  JARDINEIRO

MOTORISTA

 OPERADOR(A) DE CAIXA

 OPERADOR DE CORTE

OPERADOR DE DOBRADEIRA

OPERADOR DE SERRA

OPERADOR DE TORNO CNC

PORTEIRO  REBARBADOR

REVISOR DE TECIDOS

SEPARADOR DE MATERIAIS

TORNEIRO MECÂNICO

VENDEDOR(A)

Matriz
Rua 1º de Janeiro, 306 º Centro - Nova Odessa/SP I (19) 3476.8620

AJUDANTE DE PRODUÇÃO 
Não exigimos experiência. Contratamos carteira branca.
Contratamos jovens a partir de 16 anos. Disponibilidade para
escala e revezamento de turno. Residir em Santa Bárbara d’Oeste.

TEMOS

VAGAS
DE EMPREGO

www.zrcgroup.com.br

(19) 99907-1708

Jovem talento de Nova Odessa se destaca no
futebol e sonha com carreira profissional

Foto: Divulgação/Miguel Melo.

nato promovido pela 
Smel (Secretaria Muni-
cipal de Esportes e Lazer)
de Sumaré. Recentemen-
te, também esteve pre-
sente na Recopa do Inte-
rior, um dos principais
campeonatos da região.  
Já no dia 28 de junho, ele
encara uma seletiva orga-
nizada pela Nexty Acade-
mia Paulista, em Santo
André — oportunidade
que pode marcar um no-
vo capítulo em sua jorna-
da esportiva.

Todo esse esforço conta
com o apoio incansável
de sua mãe, Amanda
Kely, que se orgulha do
filho e não mede esforços
para vê-lo avançar. “Sem-
pre fiz o impossível por
ele. Acompanhei de perto
cada treino, cada obstá-
culo. Escrevi sobre a his-
tória dele numa seleção e
ele foi aprovado. Agora
vamos com tudo nessa
próxima etapa”, conta e-
mocionada.

O incentivo familiar vai
além. Miguel tem no pa-
drasto, Léo Galego —
conhecido no futebol a-
mador de Nova Odessa e
dono do time Juventus —
uma figura de inspiração.
Galego já participou de
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Aos 15 anos, Miguel Melo se destaca em campeonatos regionais, recebe apoio da família e sonha em transfor-
mar talento e disciplina em uma carreira no futebol profissional.

Com apenas 15 anos,
Miguel Luciano da Silva
Melo já vem traçando, 
com disciplina e deter-
minação, os primeiros
passos rumo a uma car-
reira no futebol profis-
sional. Nascido e criado
em Nova Odessa, o ado-
lescente cursa o ensino
fundamental em uma es-
cola estadual do municí-
pio e, desde cedo, se de-
dica intensamente ao es-
porte.

A trajetória de Miguel te-
ve início na Ponte Preta,
onde atuou entre 2023 e
2024. Posteriormente, foi
promovido para as cate-
gorias sub-15 e sub-16,
ampliando sua experiên-
cia nos treinos e em jogos
competitivos. O jovem 
também já vestiu a cami-
sa do tradicional Juven-
tus e, atualmente, defen-
de o Inter Lagoano, equi-
pe pela qual vem se des-
tacando em diversas
partidas.

Em constante evolução, 
Miguel se prepara agora
para novos desafios. No
próximo dia 12 de julho,
participa de um campeo-

duas finais de campeo-
natos locais e sua vivên-
cia dentro dos gramados
tem sido fundamental pa-
ra o desenvolvimento do
jovem. Com personalida-
de forte e foco em seus
objetivos, Miguel mantém
uma rotina disciplinada e
transmite sua visão de
futuro com clareza. “Mais
conhecido como Miguel-
zinho, sonho em dar o 
melhor pra minha mãe,
que sempre esteve ao meu
lado. Falo pros meus
amigos que o futuro bom é
sem bebidas e com muito
esporte. Quero seguir
firme e fazer valer todo o
esforço da minha
família”, afirma o jovem
atleta.

Aos 15 anos, Miguel re-
presenta não apenas uma
promessa no esporte lo-
cal, mas também um
exemplo de superação,
apoio familiar e força de
vontade. Seu caminho es-
tá apenas começando — e
ele parece saber exata-
mente onde quer chegar.

» PROMESSA NO FUTEBOL
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Nova Odessa sedia neste fim de semana a 6ª etapa
do Campeonato Paulista de Velocross 2025

» ESPORTE RADICAL
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Neste final de semana,
dias 28 e 29 de junho,
Nova Odessa será palco
de muita adrenalina e
velocidade com a reali-
zação da 6ª etapa do
Campeonato Paulista de 
Velocross 2025 — princi-
pal competição de moto-
ciclismo off-road do Esta-
do de São Paulo. A pista,
montada na área verde a-
baixo da Praça dos Três
Poderes, na Avenida João
Pessoa, já está sendo
preparada pelos organi-
zadores para receber ma-
is de 200 pilotos de alto
nível.

A entrada é gratuita e o
público poderá aproveitar
ainda um festival gastro-
nômico com diversas op-
ções de pratos, além de
atividades voltadas para
toda a família. Ao todo,
218 pilotos estão confir-
mados para a etapa, re-
presentando mais de 60
cidades de São Paulo e
também de Minas Gerais.

A programação tem início
no sábado (28), às 13h,
com os treinos livres das
motos importadas e na-
cionais. A partir das 14h,
as categorias feminino,
65cc e 50cc entram em
ação, demonstrando suas
habilidades na pista. Às
16h, acontecem as larga-
das não-válidas para o

campeonato, divididas 
entre motos nacionais e
importadas. O sábado en-
cerra com a cerimônia de
premiação dos destaques
do dia, marcada para as
17h.

No domingo (29), as ati-
vidades começam cedo,
às 9h, com mais treinos e
a presença das categorias
Júnior, 65cc e 50cc. Às
10h45 será realizada a
cerimônia de abertura

Com entrada gratuita e festival gastronômico, etapa reúne mais de 200 pilotos de SP e MG em dois dias de
provas eletrizantes e lazer para toda a família em Nova Odessa.

Além do aspecto espor-

tivo, o campeonato tam-

bém movimenta o turis-

mo e a economia  local.

“Nosso evento é espor-
tivo, cultural e turístico.
As equipes e pilotos irão
invadir Nova Odessa com
seu colorido extravagan-
te. Aguardamos um gran-
de público para a etapa”,

completou o promotor.

A competição conta com

apoio institucional da

Prefeitura de Nova Odes-

sa, por meio da Secre-

taria Municipal de Espor-

tes e Lazer. Esta é a se-

gunda vez que o  muni-

cípio recebe uma etapa

do circuito, consolidando-

se como um dos destinos

importantes no calendá-

rio do Velocross paulista.

seguida pelas largadas o-
ficiais. Ao longo  do dia, o
público poderá acompa-
nhar 19 largadas, com a
participação dos princi-
pais nomes do motoci-
clismo off-road paulista e
mineiro.

O evento é promovido pe-
la Federação de Motoci-
clismo do Estado de São
Paulo, sob a direção de
Cláudio Tamura. Segundo
ele, a etapa promete re-

petir – e  até superar – o
sucesso da edição ante-
rior em Nova Odessa. 
“O  Velocross traz muita 
adrenalina, muita veloci-
dade na terra. A edição 
de 2024 foi show e a
deste ano será ainda
melhor. Todos estão con-
vidados para prestigiar o
evento, que é gratuito. É
muito gratificante para
mim ver a participação
de toda a família”, des-
tacou Tamura.

Amistoso Internacional de Futsal
movimenta NO com presença de
equipe americana

» BOLA EM JOGO

Ginásio Adrianinha recebe partidas entre atletas locais e a Eagles
Academy, dos EUA, promovendo integração cultural e incentivo ao
futsal feminino e masculino.
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Foto: Divulgação/Campeonato Paulista de Velocross acontece esse fim de semana em Nova Odessa.
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Na próxima segunda-fei-
ra, 1º de julho, Nova O-
dessa se tornará o centro
das atenções para os fãs
de futsal. O Ginásio Mu-
nicipal de Esportes Adria-
na Daniel de Camargo –
conhecido como Adriani-
nha, no Jardim São Ma-
noel, receberá um amis-
toso internacional gratui-
to com participação da
Eagles Academy, equipe
de Nashville (EUA), em

uma noite de intercâmbio
esportivo e celebração da
modalidade.

A programação começa
às 19h, quando as meni-
nas da equipe americana
enfrentam as jovens jo-
gadoras de 10 a 12 anos
da cidade. A partida ini-
cial visa incentivar o fut-
sal feminino desde as ca-
tegorias de base e pro-
mover a amizade entre as
atletas.

Logo depois, às 19h30,

será a vez dos garotos
entrarem em quadra. O
time masculino da Eagles
Academy joga contra a
equipe da Igreja Batista
Central de Nova Odessa,
em um confronto que
promete grandes lances e
muita animação para o
público.

O encerramento da noite
acontece às 20h15, com
o duelo mais esperado: o
futsal feminino livre. A
equipe norte-americana
encara o time feminino 

adulto de Nova Odessa,
que se prepara para re-
presentar a cidade nos
Jogos Regionais deste 
ano.

Para o secretário-adjunto
de Esportes e Lazer, José
Henrique de Carvalho, o
evento vai além da com-
petição: “É uma oportu-
nidade de troca cultural e
preparação dos nossos
times, especialmente das
meninas que vão disputar
os Jogos Regionais em 
breve”, destacou.

A entrada é gratuita, e a
expectativa é de casa 
cheia para prestigiar as
partidas que prometem

emoção e momentos 
inesquecíveis para os
atletas e torcedores.
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CULTURA

Aniversariantes
HOJE AMANHÃONTEM

Igor Hidalgo Sergio Baptista Renate Albrehta Renan Antunes Nilsa Prado

LEÃO
Atenção com o ego: saber ouvir pode evitar
conflitos. Uma nova ideia pode ganhar força no
trabalho. No amor, sinceridade é essencial.

LIBRA
As relações estão em foco: seja no amor ou nas
amizades, o equilíbrio será essencial. Evite
prometer o que não pode cumprir.

ÁRIES 
Mudanças rápidas e inesperadas podem agitar
seus planos. Evite impulsividade e pense duas
vezes antes de agir. No amor, mantenha o
diálogo aberto.

PEIXES
Sonhos ganham destaque, mas é preciso agir
com os pés no chão. Não fuja das
responsabilidades emocionais. Meditação pode
ajudar a clarear a mente.

TOURO 
O período pede paciência com questões
financeiras e familiares. Evite teimosia e foque
na harmonia. Cuide do corpo e da alimentação.

VIRGEM
Organize sua rotina, mas não se cobre tanto. A
energia do período favorece resoluções
práticas. Cuide também da saúde emocional.

CÂNCER
Sensibilidade em alta. Bom momento para
cuidar da vida interior e fortalecer laços
afetivos. Evite decisões precipitadas baseadas
apenas na emoção.

GÊMEOS
Você estará mais comunicativo e criativo. Use
isso a seu favor no trabalho e em conversas
importantes. No amor, é hora de demonstrar
sentimentos.

AQUÁRIO
Desafios podem surgir no ambiente
profissional, exigindo flexibilidade. Busque
novas formas de expressão e seja mais
compreensivo.

SAGITÁRIO
Desejo de liberdade e aventura aumenta. Mas
cuidado para não fugir de responsabilidades.
Uma notícia inesperada pode mudar seus
planos.

ESCORPIÃO
Momento de introspecção e transformação.
Escute mais sua intuição. No amor, velhas
feridas podem pedir cura e perdão.

CAPRICÓRNIO
Bom momento para concluir projetos e
reavaliar metas. Confie mais em quem está ao
seu lado. Cuide da sua energia física e
emocional.

› De 27 a 29 de junho

Angra encerra turnê com show no
Campinas Hall

» DIVERSÃO

ltima chance de viver esse épico ao vivo: o Angra aporta no Campinas Hall
em 7 de julho com a etapa final da Temple of Shadows 20th Anniversary.

Após uma série de shows
bem-sucedidos ao longo de
2024 e início de 2025, o Angra
anuncia as datas finais da sua
turnê comemorativa Temple of
Shadows 20th Anniversary
Tour – Interlude. A nova etapa
da turnê inclui apresentações
no Japão e em diversas ci-
dades brasileiras, entre junho e
agosto deste ano, marcando a
pausa desse ciclo histórico. A
atual formação, com Rafael
Bittencourt (guitarra), Felipe
Andreoli (baixo), Fabio Lione
(vocal), Marcelo Barbosa (gui-
tarra) e Bruno Valverde (bate-
ria), se apresenta em Cam-
pinas na sexta-feira, 07 de ju-
lho.

A turnê teve início com uma
recepção calorosa na América
Latina, com casas cheias e
ótima resposta do público.
Com isso, a banda decidiu es-
tender a celebração e realizar
uma nova série de apresen-
tações antes da pausa anun-
ciada em sua carreira. 

Segundo Rafael Bittencourt,
guitarrista e membro

Foto: Divulgação/Angra faz show em Campinas.

fundador do grupo: “É uma
grande emoção reviver essa
época tão especial para o
Angra, na qual atingimos um
pico criativo e muita inten-
sidade […] com esse universo
de conceitos, ideias  e sono-
ridades que marcaram toda
uma geração e a nossa pró-
pria carreira.”

A turnê apresenta o álbum
“Temple of Shadows” na
íntegra, além de outros
sucessos da discografia da
banda. Considerado um 
dos discos mais impor-
tantes do metal mundial, 
ele continua sendo refe-
rência musical e conceitual
mesmo após duas déca-
das de seu lançamento ori-

nal.

Depois do show em Cam-
pinas, a banda segue para
Manaus, depois passa por
Belo Horizonte, e segue pa-
ra o Sul do Brasil. O
encerramento oficial será
em São Paulo, no Tokio Ma-
rine Hall, em agosto.

» ENTRETENIMENTO

Lourdes Cattaneo
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O querido Marcelo Morais comemorou idade nova nesta
semana. Nas redes sociais dele, ele disse: "...A vida tem
me surpreendido com as melhores pessoas e os melhores
momentos. O amor é a gente que constrói. Não importa
de que maneira...". E de presente de aniversário, ele
pediu ao Universo: "...Paciência e resiliência, dedicação
e parceria.." É isso aí, Marcelão! Feliz aniversário! 



Matheus & Lorenzo lançam EP acústico ao vivo
"Referências (Cantos e Cordas)" celebrando
grandes clássicos da música brasileira

» DICA MUSICAL

A dupla sertaneja Matheus
& Lorenzo apresenta, no
próximo dia 26 de junho, o
EP "Referências (Cantos e
Cordas)", projeto acústico e
ao vivo que apresenta a
essência dessa jovem e
promissora dupla em ar-
ranjos de voz e violão. Sob
a batuta do premiado pro-
dutor Marcinho Hipólito e
com o suporte instrumental
de Heber Nunes e PH Hi-
pólito, o projeto traz para a
leitura do sertanejo, obras
marcantes da MPB e do
pagode romântico, além de
evocar clássicos do serta-
nejo em pot-pourris cheios
de identidade.
 
YouTube oficial:
https://youtube.com/
@matheuselorenzo
 
Plataformas digitais:
https://onerpm.link/
CantoseCordas
 
O repertório do EP eviden-
cia a versatilidade de Ma-
theus & Lorenzo ao transi-
tar entre nostalgia, roman-

Foto: Divulgação/Fábio Nunes.

tismo e celebração. Grava-
do em take único, o EP va-
loriza cada respiração,
dedilhado e nuance vocal,
convidando o ouvinte a
uma experiência intimista
que reflete a autenticidade
da dupla. O clipe oficial,
captado durante a mesma
sessão, estreia no YouTube
em 27 de junho, às 11h. 

Matheus & Lorenzo vêm
se consolidando como
um dos nomes mais pro-
missores do sertanejo
contemporâneo, soman-
do sucessos como "Voz
de fundo", que já ultra-
passou 11 milhões de
visualizações no Youtu-
be e 2.8 milhões de
plays no Spotify. O pro-
jeto "Referências (Can-

Primeira Paella Caipira entre Rotary Club e Lions
Clube de Nova Odessa
No último dia 15 de junho,
aconteceu em Nova Odes-
sa um evento que enche o
coração de orgulho: a Pri-
meira Paella Caipira, uma
iniciativa inédita promovida
por duas instituições muito
tradicionais: o Rotary Club
e o Lions Clube da cidade.
Com todos os ingressos es-
gotados e grande adesão
da comunidade, o evento
superou expectativas,
cumprindo com êxito seu
propósito solidário e o lema
em comum entre ambos:
SERVIR. 

A proposta da Paella Cai-
pira foi muito além da cu-
linária. Uniu sabor, solida-
riedade e compromisso
com causas sociais, em um
encontro que valorizou o
espírito comunitário e a
vontade de fazer o bem. Os
recursos arrecadados se-
rão destinados a ações e
projetos que beneficiam
diretamente a população
de Nova Odessa, refor-
çando o papel fundamental
das entidades organiza-
doras na construção de
uma sociedade mais justa e
acolhedora. Na ocasião,
também celebrei aniver-
sário, da melhor forma: aju-
dando ao próximo, como

voluntária, recebendo o ca-
rinho de todos os que es-
tavam presentes.

Aliás, o sucesso do evento
só foi possível graças ao
trabalho incansável dos vo-
luntários, ao carinho dos
participantes que prestigi-
aram a iniciativa e ao apoio
essencial dos patrocinado-
res, empresas que de-
monstram, mais uma vez,
seu compromisso social
com o desenvolvimento do
município. 

Parcerias como essa mos-
tram que, quando diferen-
tes forças se unem por um
bem maior, o resultado é
sempre positivo. A Primeira
Paella Caipira é um exem-
plo de como tradição, cul-
tura e solidariedade podem
caminhar juntas para trans-
formar vidas e fortalecer os
laços de toda a comuni-
dade. Aguardem a próxima!

Com orgulho!
Juçara Rosolen.

» EVENTO
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tos e Cordas)" reafirma
essa trajetória ao conec-
tar gerações de canções
brasileiras com a sensi-
bilidade e talento carac-
terísticos da dupla.
 
Para ouvir suas músicas
e conhecer um pouco
mais de Matheus & Lo-
renzo, acesse:
@matheuselorenzo.

Quando a Vida Respira para além da
vida!

Há pessoas que não passam pela vida,
elas respiram por ela.

Estão entre nós como quem inspira
fundo antes de um mergulho e, mesmo
submersas na rotina, mantêm a leveza
de quem conhece o fundo, mas prefere o
céu. São gente que não pesa. Gente que,
em vez de ocupar es-paço, oxigena o
ambiente. Chegam suaves, mas não
passam despercebidas. Como o ar da
ma-nhã que, embora sutil, acorda tudo
ao redor.

Essas pessoas sabem escutar silêncios,
cuidar com gestos pequenos e lembrar
que o essencial é invisível, como o ar que
nos mantém de pé. Elas nos ensinam,
sem palavras, que viver não é correr
atrás do tempo, mas respirar junto com
ele. Têm o dom raro de fazer com um
suspiro de alívio. E quando vão, porque
às vezes vão cedo demais, deixam um
vácuo que não sufoca, mas ensina.

Ensinam que não se mede a vida pela
extensão dos dias, mas pela profun-
didade das trocas. Ensinam que a
saudade pode ser, também, uma forma
de continuar amando como se o coração,
mesmo partido, ainda seguisse cami-
nhando em direção ao ar.

Essas pessoas não morrem mesmo
tendo deixado esta vida terrena. Elas
continuam na forma como olhamos os
outros com mais ternura, na maneira
como desaceleramos para ouvir alguém,
na lembrança de que a respiração mais
bonita é aquela que a gente compartilha:
leve, presente, consciente.

Porque a vida, no fundo, não quer ser
curta ou longa, ela quer ser sentida, ser
vivida em cada respirar… E há quem nos
ensine isso só por existir.

Ainda que a ausência doa, há algo de sa-
grado em ter respirado o mesmo ar que
elas.

Pra quem fica, a saudade!
Siga em PAZ querido Bruno.

YOUTUBE.COM/@JORNALDENOVAODESSA-JNOTV

https://youtube.com/@matheuselorenzo
https://youtube.com/@matheuselorenzo
https://onerpm.link/CantoseCordas
https://onerpm.link/CantoseCordas
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Mary Quant - A Rebelde que Vestiu a Liberdade
e Ainda Dita Regras em 2025

NOVA ODESSA, SÁBADO, 28 DE JUNHO DE 2025 •

Em abril de 2023, a moda perdeu uma de suas maiores visionárias: Mary Quant,
a estilista britânica que transformou o guarda-roupa feminino e definiu a
liberdade dos anos 1960. Nascida em 1930, Quant faleceu "em paz", segundo
sua família, deixando para trás um legado que continua a ecoar nas passarelas
e nas ruas até 2025. 

Reconhecida como a "mãe da minissaia", ela não apenas criou uma peça
icônica, mas desafiou estereótipos machistas com um estilo rebelde e
democratizou a moda para as jovens da época. Sua ousadia inspirou gerações e
sua influência permanece viva, como comprovam as recentes homenagens e
releituras de seu trabalho. 

Foto: Keystone Press/Alamy Stock Photo.

De Aprendiz a Lenda: 
A Trajetória de Mary Quant

Formada em artes na década de 1950, Mary Quant começou
como aprendiz em uma chapelaria antes de revolucionar a
indústria da moda. Em 1955, ao lado de seu marido, Alexander
Plunket Greene, inaugurou sua primeira loja, Bazaar, na
movimentada Kings Road, em Chelsea. O local rapidamente se
tornou um ponto de encontro para artistas e jovens que buscavam
um estilo rompedor. 

Com um restaurante no subsolo e vitrines irreverentes, a loja era
mais que um espaço comercial; era um manifesto cultural. Seus
designs, repletos de cores vibrantes, estampas geométricas e
cortes ousados (como as hot pants e, é claro, a minissaia),
capturavam o espírito de uma juventude ávida por mudanças. 

Foto: Mirrorpix.

Conforto, Liberdade e Polêmica: A Moda como Revolução 

O grande trunfo de Mary Quant foi colocar o conforto e a autonomia
feminina no centro de suas criações. Enquanto a moda dos anos 1950
ainda refletia convenções rígidas, suas peças celebravam o mo-vimento, a
praticidade e a alegria de viver. Não surpreende que os conservadores da
época tenham reagido com críticas - mas Quant transformou a rejeição
em combustível para seu sucesso.

A minissaia, seu símbolo máximo, não era apenas um pedaço de tecido
curto: era um sinal de emancipação. Como a própria estilista dizia: "A
moda não é para ser levada a sério, mas para divertir."

O Legado em 2025: Homenagens e Releituras
que Mantêm Viva a Revolução de Mary Quant

Desde sua partida em 2023, o mundo da moda e da
cultura não parou de celebrar Mary Quant, provando
que sua visão revolucionária permanece incrivelmente
atual. Em 2024, o Victoria & Albert Museum (V&A) de
Londres inaugurou a aclamada exposição "Quant 60: A
Revolução da Minissaia", que não apenas exibia peças
originais dos anos 1960, mas também mostrava como
seu trabalho influenciou seis décadas de moda -
desde os arquivos de designers como Vivienne
Westwood até looks contemporâneos de Marc Jacobs.
A mostra atraiu mais de 300 mil visitantes, tornando-
se uma das mais populares do museu nos últimos
anos. 

A indústria da moda também prestou seu tributo. Em
março de 2025, o governo britânico lançou uma série
especial de selos postais com seus designs mais
icônicos, incluindo a minissaia e suas estampas
geométricas vibrantes, como parte da coleção
"Lendas da Moda" - um reconhecimento oficial ao seu

papel na transformação cultural do Reino Unido.
Marcas como JW Anderson e Miu Miu reinterpretaram
seu Chelsea Look em coleções recentes, combinando
seu espírito jovial com técnicas sustentáveis. A
estilista britânica Stella McCartney, em entrevista à
Vogue, afirmou: "Mary nos ensinou que moda pode 
ser divertida e politizada ao mesmo tempo - essa lição
guia meu trabalho até hoje". 
Na cultura pop, sua influência se manifestou de formas
surpreendentes. A quinta temporada de The Crown
(2024) dedicou cenas inteiras ao impacto de Quant na
Londres dos anos 1960, com a atriz interpretando uma
jovem comprando sua primeira minissaia na Bazaar.
Até mesmo em Bridgerton (2023), os figurinistas
admitiram ter usado as estampas psicodélicas de
Quant como inspiração para os trajes da alta
sociedade regency. Na música, Beyoncé homenageou
o legado da estilista durante seu Renaissance World
Tour (2023), com sequências de looks que incluíam

hot pants e botas de cano alto - uma clara referência
ao estilo Quant. 
O movimento gender-fluid também encontrou em
Quant uma precursora inesperada. Designers como
Harris Reed e Charles Jeffrey frequentemente citam
 seu trabalho como fundamental para a moda sem
gênero. "Ela vestia homens e mulheres com a mesma
irreverência, décadas antes de falarmos sobre
fluididade", observou Reed em seu desfile de outono
de 2024. Suas peças unissex dos anos 1960, como os
suéteres oversized e calças skinny, são hoje
consideradas peças-chave na história da moda
inclusiva. 
Em 2025, enquanto novas gerações descobrem seu
trabalho através de exposições e documentários como
"Quant: The Woman Who Shortened the World", fica
claro que Mary Quant não foi apenas uma estilista - foi
uma força cultural cujo impacto continua a se
expandir, provando que a verdadeira revolução nunca
sai de moda. 

Foto: PA Media.



Terceira corrida Ligo
As ruas de Nova Odessa foram palco de mais uma edição da "Ligo Running". A tradicional corrida, já em sua terceira realização,
antecedeu a festa Ligo no calendário de eventos da Comunidade Leta. 

A retirada dos kits aconteceu nos dias anteriores à prova, ocasião em que os participantes compareceram munidos de documentos com
foto para garantir seus kits - compostos por camiseta, sacola e uma charmosa toalhinha personalizada. A corrida de rua sempre se
destacou como uma atividade acessível, democrática e transformadora. Ela promove não apenas o cuidado com o corpo e a mente, mas
também aproxima as pessoas e fortalece os laços comunitários. 

Ao calçar o tênis e tomar as ruas, os corredores compartilham objetivos, superam limites e celebram conquistas coletivas. Mais do que
uma prática esportiva, a corrida é um convite à vida ativa e ao convívio saudável, reforçando valores como disciplina, empatia e
solidariedade. Em eventos como a Ligo Running, essa energia positiva se espalha pela cidade, envolvendo atletas e apoiadores em uma
verdadeira corrente de bem-estar. 

Mais uma vez, a Ligo Running reforçou seu papel como iniciativa que une esporte, bem-estar e responsabilidade social na cidade. Que
venha a quarta edição! Parabéns à equipe organizadora da Comunidade Leta e ao querido Renan Reis, que sempre anima os corredores
ao microfone e no Grupo Solo também. 
Vamos às fotos deste dia!

Aline Molina e Gustavo Valente

Maria Fernanda de Nadai, Giovana Gazzetta, Larissa Bragaia

Priscila Peterlevitz, Deise Klavin e Renan.

Presidente da Câmara dos Vereadores, Oseias Jorge.

Liva Priede e Laura Albrecht. Liva Priede e Laura Albrecht.
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Participantes reunidos para o nosso clique histórico.


